



# だいいよん

松阪市立第四小学校

学校だより NO2

2020. 5. 25発行

現在 児童数474人

## 学校が再開しました！

「一人ひとりが自分を大切に、友だちを大切に、

家族や地域の方を大切にすることをしましょう！」

保護者や地域の皆さんには、長い臨時休業期間中、子どもたちが安全に笑顔で過ごせるよう見守って下さり、本当にありがとうございました。

5月18日(月)から学校が再開しました。学校に子どもたちの笑顔がもどってきて、元気な姿に再会できたことがとても嬉しいです。生活リズムを取り戻すため、この1週間は2つのグループに分け、分散登校を行いました。25日からは給食が午午前中授業、6月1日からは平常授業と段階的に慣らしながら再開をしていきます。ただ新型コロナウイルスが終息したわけではありません。油断はできません。学校では、毎朝の検温や体調の確認、マスクの着用、手洗いや消毒、換気の徹底、多くの子どもが密接な状態にならないなど、様々な予防対策を講じていきます。大切な自分の命、友だちの命、家族や地域の方の命を守るために、子どもたちが心をひとつにして行動していくことを大切にしていきたいと考えています。

なお、一斉臨時休業に伴う学習の遅れにつきましては、例年の夏季休業日を短縮し、授業時間の確保する等対応をしていきます。夏季休業期間については、後日お知らせします。

## 6月の行事予定 (今後の情勢によっては変更する場合があります。)

日	曜	校内・PTA 行事予定		校内・PTA 行事予定
1	月	心電図検査1・4年	16	火 ALT来校
2	火	ALT来校	18	木 クラブ
4	木	委員会 歯科検診2・3・5年	23	火 ALT来校
5	金	内科健診2・3年	25	木 歯科検診1・4・6年
9	火	ALT来校	26	金 内科健診1・4年
10	水	にっこり班出合いの会	30	火 ALT来校
11	木	登校指導		
12	金	内科健診5・6年		



6月下旬に予定していましたが地区懇談会については今年度は実施しません。内容については後日書面でお伝えします。

# 第四小学校 教育目標「楽しい学校 かがやく生命」

## (第四小のめざす子ども像)

- ・主体的に学び、行動する子ども
- ・他者と支え合い、社会をつくっていく子ども
- ・進んで挨拶ができ、感謝の気持ちがもてる子ども

「楽しい学校」とは、「子どもが中心の学校、子どもが主体的に行動する学校、子どもがいきいきと活動する学校」子どもが主役になる、そんな学校を目標としています。学校は「子どもたちが社会の中でよりよく生きていけるようにする」ためにあります。そのためには、子どもたちに「自ら考え、判断・決定し、行動していく力」(自立の力)、友だちを大切に作る力(共生の力)が育つことをめざして取り組んでいきたいと考えています。

## 地域とともにある学校めざして (コミュニティ・スクール)

保護者・地域の皆さんとともに、めざす子ども像に向けて同じ目標を持ち、役割分担しながら、主体的に学ぶことが出来る学校づくりを進めていきたいと考えています。

鎌田幼稚園さんも一緒にコミュニティ・スクールの活動をしていただいています。今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のために、現在の所活動を見合わせていますが、終息具合を見て、再開していきたいと考えています。

今年度のコミュニティ・スクールの理事の皆さんです。よろしくお願いいたします。

小林正則	牧野忠男	村林美香	鈴木芳文	浅野愛	中北直子
大西可奈子	浅沼繁典	川島三由紀	辻木慎吾	水谷由香利	
加藤美香	鈴木康之	山口裕紀			(敬称略)

昨年度まで理事長をしていただいた鈴木逸郎さんが3月末をもって退任されました。今後も引き続き体験学習やボランティア活動等はしていただきますが、長い間大変お世話になりました。ありがとうございました。

## 水泳の中止について

子どもたちが楽しみにしている、学校水泳ですが、下記の理由から今年度は中止とすることになりました。それに伴い、地区水泳も中止となりました。

・授業時数の確保が必要な中、水泳については学習指導要領において必須の指導内容となっていない。

・現段階では、水泳実施前に行うことが推奨されている健康診断の実施が確実ではない。

・心肺蘇生法講習会・AED講習会の実施が困難である。

・プールろ過器の点検整備依頼が困難である。

・更衣室は3密を避けることが困難である。

